



Neubau Kindergarten; Beginn der Bauarbeiten

Ab Montag, 03. Februar 2025

Ab Anfang Februar 2025 bis Ende Juni 2025 erfolgt der Neubau des Kindergartengebäudes auf dem Schulhausareal (Nordseite Lindenhalle). Die Baustelle sowie die Baustelleneinrichtungen werden aus Sicherheitsgründen durch Baugitter abgesperrt. Da die Sicherheit höchste Priorität hat, wird es während der Bauphase zu Einschränkungen bei der Nutzung des Pausenplatzes kommen. Phasenweise wird es ebenfalls Einschränkungen beim Zugang über die Rampe zum Pausenplatz geben.

Kleinere Kindern sollten während der Bauzeit nicht unbeaufsichtigt auf dem Schulhausareal spielen.

Das Bauprogramm sieht vor, dass Anfang Februar bis April 2025 die Baumeisterarbeiten erfolgen. Ab April 2025 starten dann die Holzbauarbeiten. Anschliessend erfolgt der Innenausbau. Ziel ist es, dass das Gebäude Ende Juni bezugsbereit ist und die Umgebungsarbeiten erfolgt sind. So, dass das neue Kindergartengebäude ab dem Schuljahr 2025/2026 zur Verfügung steht.

Bei Fragen steht Ihnen die Gemeindeverwaltung gerne für Auskünfte zur Verfügung.